

Gente de Zona et Jacob Forever sont nominés aux Prix Latin American Music Awards 2016



La Havane, 6 sept. (RHC/ACN).- Le duo cubain de musique populaire Gente de Zona et Jacob Forever, chanteur cubain, sont nominés aux Prix Latin American Music Awards 2016, dont la cérémonie est prévue le 6 octobre, au Dolby Théâtre d'Hollywood, en Californie.

Dans cette édition, les artistes cubains optent pour le Prix dans plusieurs catégories. Gente de Zona dans les catégories d'Artiste Tropical Favori et d'Album Tropical Favori pour le CD Visualizate et dans la rubrique Chanson Tropicale Favorite avec une chanson qui a connu un grand succès dans le monde «La gozadera»

Pour sa part, Jacob Forever, chanteur de musique urbaine, est nominé dans la catégorie de Nouvel Artiste de l'année et de Nouvel Artiste urbain favori. Jacob Forever a fait fureur avec sa chanson «Hasta que se seque el malecon » Jusqu'à ce que la mer sèche.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/104771-gente-de-zona-et-jacob-forever-sont-nomines-aux-prix-latin-american-music-awards-2016>



Radio Habana Cuba